



Protokollanlage 1
zu
TOP
3.2



Bericht der KiTa-Leitung November 2022 DRK Kinderhaus Moorrege

Kinder:

Zum jetzigen Stand haben wir 85 Kinder in unserer Einrichtung.
Dabei werden in der Mäusegruppe zum 15.02.2023 die restlichen 5 Plätze belegt sein und zum.
Hiervon sind 16 Vorschulkinder und 2 Kann-Kinder, bei denen es sich im Laufe des KiTa-Jahres herausstellt ob Sie 2023 die Schule besuchen werden.
Hierdurch und durch den Anbau werden für das KiTa-Jahr 23/24 somit 36-38 Plätze vergeben.

Personal:

Die Personalsituation hat sich erheblich verbessert. Seit dem 1.9.22 sind wir nahezu voll besetzt. Die nun noch übrigen 21 Stunden werden mit großer Wahrscheinlichkeit ab dem 1.12.22 besetzt sein. Diese Kraft wird so wie unsere beiden Vollzeit-Springkräfte ebenfalls als Springerin arbeiten und nicht fest einer Gruppe zugehörig sein. Somit bekommen wir bei Personal Engpässen mehr Flexibilität, aber auch Sicherheit für die Durchführung von geplanten Angeboten ins Haus.

Wir sind auf der Suche nach einer zweiten Hauswirtschaftskraft, um das pädagogisch Personal von jeglichen Arbeiten dieser Art zu befreien. Dies hat zur Folge, dass mehr Zeit für die Kinder und Vorbereitungszeit zur Verfügung steht.

Momentan muss unter anderem das Spülen am Vormittag, sowie Wäsche waschen, zusammen legen und verteilen von den pädagogischen Kräften erledigt werden.

Veranstaltungen:

Unser Laternelaufen mit anschließenden Lichterfest, am vergangenen Freitag (11.11.22), war ein voller Erfolg. Beim Laufen wurden wir nicht nur von der Feuerwehr, sondern auch vom Musikzug Moorrege begleitet. Wieder bei der KiTa angekommen gab es für alle beteiligten Würstchen und Kinderpunsch. Bei der Umsetzung wurden wir tatkräftig von unserem Förderverein unterstützt.

Nächste Woche Donnerstag (24.11.22) werden wir das erste Mal das kostenlose Angebot des Miniatur Wunderlands zur Vor-Weihnachtszeit in Anspruch nehmen und mit allen Vorschulkinder nach Hamburg in die Speicherstadt fahren.



Anbau:

Der Anbau ist liegt im Zeitplan und soll weiterhin Ende April/Anfang Mai fertig gestellt werden.

Die neue Gruppe muss im KiTaPortal noch erstellt werden. Diese wird auf Grundlage des momentanen Bedarfs voraussichtlich eine Öffnungszeit von 7:30 – 15:00 Uhr haben.

Die Einrichtung der neuen Gruppenräume wird gemeinsam mit Hr. Dreßler noch dieses Jahr bestellt.

KiTa und Elternschaft wünschen sich eine Einweihungsfeier.



Sonstiges:

Mooney, 14.1.22

Ort, Datum

Jurzer

Stempel, Unterschrift – Leitung